

Zweimal mercy rule für die Sharx

Die Sharx gewinnen beide Spiele gegen die Stockerau Rag Dolls mit mercy rule 7:0 und 15:5. Damit sind die Softball-Damen aus Hard weiterhin ungeschlagen an der Spitze der Austrian Softball League.

Im Spiel 1 starteten die Sharx gleich im ersten Inning mit einer starken Offense. Holly Krzan schlug als lead off einen schönen double ins leftfield, insgesamt kamen vier runs nach Hause. Im circle der Sharx startete Barbara Vogel, die mit Unterstützung der starken defense keinen run abgeben musste. Weitere schöne hits gab es von Kim Kaye, Kirsten Whitt und nicht zu vergessen der homerun von Catcher Moe Wood. Endstand nach fünf Innings: 7:0.

Auch im zweiten Spiel war die offense der Softball-Damen aus Hard sehr stark. Insgesamt konnten im ersten Innig acht runs gescort werden. Darunter schöne doubles von Birgit Pischinger, Moe Wood und Kirsten Whitt. Im circle der Sharx startete Birgit Pischinger. Durch ein paar schöne Kontakte der Rag Dolls brachten die Gegnerinnen fünf runs in den ersten beiden Innings nach Hause. Die Sharx ließen aber nicht locker und im dritten Innig gab es zwei homeruns von Moe Wood und Stacey Townsend hintereinander. Das Spiel wurde schlussendlich von Barbara Vogel im circle der Sharx beendet und die Sharx setzten sich noch mit 15:5 nach vier Innings durch.

Zusammenfassend gab es einige schöne Kontakte auf Seiten der Sharx. Jedoch auch das junge Team der Rag Dolls zeigte schöne hits. Die defense der Vorarlbergerinnen war sehr konstant und schöne pick off plays (zwei hintereinander auf der 3B) zeigten Catcher Moe Wood und Shortstop Holly Krzan. Ebenso kam Neuzugang Ivonne Hehl zum Einsatz und sammelte weitere Spielerfahrung. Die Ost-Sharx Silvia Feilmayr und Dani Reiter verstärkten das Team erstmals in der Saison 2009 und zeigten eine konstante Leistung. Ein ganz besonderes Dankeschön gilt Alt-Shark Cindy Hollenstein, die kurzfristig und unerwartete die Sharx line-up unterstützte.

Zum „Game-Shark“ wurde diesmal Moe Wood gekürt, die zwei Spiele mit ungewöhnlichen Pitchern catchte und zwei großartige homeruns schlug. Gratulation!



Today the Sharx win both games against the Stockerau Rag Dolls, playing mercy rule 7:0 and 15:5. Therefore the team is leading in the Austrian Softball League, remaining undefeated after six games.

In game 1 the Sharx started with a strong offense. Lead-off hitter Holly Krzan hit a nice double to leftfield. Altogether four runs scored in the first game. In the pitching circle, Barbara Vogel started for the Sharx. She got a lot of support from the defense and did not give up a

run. Nice hits from Kim Kaye, Kirsten Whitt and a great homerun from catcher Moe Wood. Final score after five innings: 7:0.



In the second game, the offense of the Sharx was again very strong from the beginning. The girls from Hard scored eight runs in the first inning, which was lead by Birgit Pischinger, Moe Wood and Kirsten Whitt who each hit a double. In the circle for the Sharx, Birgit Pischinger, who started the game.

Also the Rag Dolls showed some nice hits in the second game, scoring five runs in the first two innings. Still the Sharx kept going strong and in the third innings there were two homeruns by Moe Wood and Stacey Townsend – back to back. Barbara Vogel finished the game in the pitcher circle and the Sharx won 15:5 after four innings.

Altogether a good performance by the Sharx. The girls from Hard showed some nice hits and the defense was playing very solid. Some nice hits of the Stockerau Rag Dolls have to be mentioned as well. Catcher Moe Wood and shortstop Holly Krzan got some great pick off plays at 3B, causing two outs in a row for the Sharx. Ivonne Hehl, who plays the first year for the Sharx, got to play and collected some game experience. The East-Sharx Silvia Feilmayr and Dani Reiter from Vienna supported the team and did a good job. Special thanks to Cindy Hollenstein, who used to play for the Sharx. She helped the team out and showed great defense at 2B.



The “Game-Shark-Award” went to Moe Wood, who once again showed her excellence. She hit two homeruns, three doubles and one single out of seven at bats. Also she did a great job catching two games for unusual pitchers.

